

Résumé de l'Assemblée Générale de l'Omnisport Espérance 1893 du dimanche 10 décembre à l'auberge du zoo, avec le rapport moral de la Présidente Générale Sylvie Antz et le rapport moral de la Présidente de la section judo Nathalie SCHUBERT :



1. **Hommage aux Disparus :**

- Commencement par un moment solennel pour rendre hommage aux membres disparus, notamment à Hélène Schuler le 13 octobre 2023, une figure emblématique du Judo.
- Minute de silence en leur mémoire.

2. **Fin de la Crise Sanitaire :**

- Annonce de la fin de la crise sanitaire, permettant la reprise optimale des activités dans les sections.

3. **Augmentation des Licences :**

- Significative augmentation du nombre de licences : 150 pour le karaté, 232 pour le judo, et 105 pour la gymnastique.

4. **Reconnaissance envers les Entraîneurs et Licenciés :**

- Profonde reconnaissance envers les entraîneurs pour leur dévouement et la qualité de leurs cours.
- Salutation aux licenciés pour leur assiduité et passion contribuant à la vitalité des sections.

5. **Sections Prospères :**

- Sections en bonne santé financière et résultats sportifs excellents avec de nombreux podiums et l'obtention de nouvelles ceintures noires.
- Succès de la gymnastique avec une augmentation des danseurs country.

6. **Changement à la Tête de la Section Karaté :**

- Démission du Président Dominique Fanger après 20 ans de service.
- Élection de Jean-Nicola Russo lors de la dernière Assemblée Générale en juin 2023.

7. **"Tout Mulhouse Court" :**

- Reconnaissance du record avec 15 années consécutives à la première place malgré une diminution de la participation.
- Gratitude envers tous les participants.

8. **Remerciements et Conclusion :**

- Remerciements pour la présence nombreuse des membres.
- Appel à la continuation de la construction d'une association forte et dynamique.
- Annonce de nouveaux succès et réalisations à l'année prochaine.

9. **Rapport de la Section Judo par Nathalie Schubert :**

La saison judo a débuté en septembre 2022 avec une dynamique similaire à la précédente, marquée par un record de 232 licenciés depuis la création de la section. La diversité des pratiques proposées, allant du simple loisir aux compétitions de haut niveau, a contribué au succès croissant de la section.

Parmi les initiatives notables, deux jeunes bénévoles ont été mentionnés : Yamah Sarwarie, en service civique depuis novembre 2022, a joué un rôle clé en aidant Benjamin lors des cours et en accompagnant les jeunes lors des compétitions. Ninon Ehret, retenue par la Ville de Mulhouse pour le dispositif "Engage-toi", a contribué au développement de la communication via les réseaux sociaux, à l'arbitrage et aux entraînements.

Le directeur technique, Benjamin, a également eu un impact significatif en intervenant dans les écoles et collèges sous convention avec la Ville de Mulhouse et

l'Éducation Nationale. Son professionnalisme, associé à l'implication des bénévoles, a contribué à renforcer l'image de la section judo auprès de la Ville.

Pour la saison 2023/2024, trois jeunes suivront des formations différentes, démontrant l'engagement continu dans le développement des compétences au sein de la section.

La 20ème édition du Challenge Schuler, organisée les 5 et 6 novembre 2022, a été un succès avec la participation de 781 judokas. La ville de Mulhouse et le comité départemental du Haut Rhin ont apporté un soutien logistique et financier essentiel.

Au total, la section a participé à 43 manifestations et différents stages, impliquant 101 jeunes et moins jeunes sur les 211 licenciés. Un moment fort a été le Tournoi de la Doller avec la participation de 51 jeunes.

La section judo a également été active dans des événements tels que la Journée Olympique organisée par la Ville de Mulhouse au Parc Steinbach le 24 juin 2023, démontrant son engagement au-delà des compétitions traditionnelles.

La reconnaissance de la Fédération Française de Judo (FFJDA) avec l'obtention du label club argent souligne l'excellence de la section dans divers domaines, notamment le développement, l'offre de pratiques, les résultats sportifs, la qualité d'enseignement et de formation, ainsi que l'engagement de l'ensemble des membres, bénévoles et éducateurs.

La saison a été marquée par des moments forts, dont la remise de ceinture noire 1er Dan à Ryan Ben Younes et Kevin Kaci le 4 mars 2023. En fin de saison, trois jeunes se sont présentés aux épreuves d'entrée en section sportive au collège de Brunstatt.

Le site internet de l'Espérance Judo, avec plus de 56 000 visites depuis sa création, reste une vitrine essentielle pour la section. Le travail régulier sur les réseaux sociaux, géré par Ninon, ainsi que les mises à jour du site par Marcel et Ninon, ont contribué à maintenir une présence dynamique en ligne.

En conclusion, la Présidente Nathalie Schubert a exprimé sa gratitude envers la Ville de Mulhouse, l'Omnisports, le Comité du Haut Rhin de Judo, et l'ensemble des bénévoles pour leur engagement tout au long de la saison. Les projets futurs, tels que l'intervention en milieu scolaire, le sport santé, et la lutte contre les discriminations, illustrent la vision ambitieuse de la section judo pour la saison 2023/2024.

10. Remise de Diplômes et Repas Festif :

- La séance de remise de diplômes a été orchestrée avec soin par le responsable des récompenses de la section judo, M. Hugues Loux, qui a assuré une cérémonie empreinte de solennité.
- Les récipiendaires du jour, Sylvie ANTZ, Carmen NICOT, Patrick BOHN, Martine RAGAGNIN, Marcel ANTZ, Nathalie SCHUBERT, Michel RAMBOUR et Auguste FERNANDEZ ont été honorés par des diplômes au tableau d'honneur du bénévolat associatif. Ces distinctions soulignent leur engagement exceptionnel et leur contribution significative à la vie du club.
- La remise des diplômes a été suivie d'un moment chaleureux de félicitations et de remerciements, créant une atmosphère de célébration et de reconnaissance bien méritée.
- Enfin, la tradition a été respectée avec un repas festif qui a rassemblé une partie des participants de toutes les disciplines. Ce moment convivial a permis aux membres de partager des échanges informels, renforçant ainsi les liens au sein de l'omnisport Espérance 1893. La convivialité de ce repas a ajouté une touche finale joyeuse à cette Assemblée Générale, mettant en lumière l'esprit d'unité et de camaraderie au sein de la communauté sportive. Cela a également souligné l'importance de ces moments de partage et de célébration dans le renforcement des liens entre les membres et le développement d'un esprit d'équipe au sein du club.